

● 地域の情報や身近な話題、
耳寄りな情報をお待ちしています！



↑受賞した福山さん（左から2番目）と鳥越さん（右端）

★ 島原・天草・長島三県架橋構想 夢で終わらせない

12月14日、熊本県天草市で、平成25年度島原・天草・長島三県架橋構想および九州西岸軸構想推進講演会がありました。

講演会には土木工学専門の崎元達郎氏を講師に迎えた「橋」についての講演があり、架橋構想に聴き入りました。

同会場では、同架橋構想絵画コンクールの表彰式もあり、鹿児島県の部で最優秀賞となった汐見小学校2年の福山恵利さんと、平尾中学校2年の鳥越浩太さんが壇上で、佐々木浩鹿児島県副知事から賞が手渡されました。

福山さんは「表彰の時は緊張した。私が描いた明るい橋が架かるといいな」と橋にかける思いを話しました。

↓バレイショほ場での視察の様子



★ 商店街グルメNo.1決定戦 目標はもちろん優勝!!

長島町商工会青年部（堀元哲也部長）が考案した「長島ど〜ん鯰」が、Show-1グルメグランプリ2013（鹿児島県主催）に初参戦しています。

11月と12月に霧島市と鹿児島市で開催された地方大会では、同商工会は大会開始から売れ行き好調で、いずれも正午過ぎには完売しました。

2月22、23日に鹿児島市で開催される本大会に向けて堀元部長は「本大会では組織票が非常に重要になってくる。ご家族、ご友人を誘って応援（食事）に来てください。目標はもちろん優勝です」と意気込みを話しました。



↑霧島会場では、長島のグルメを求めて長蛇の列が

★ 認定農業者先進地研修 長崎バレイショの現状を学ぶ

長島町認定農業者連絡協議会（濱畑順一会長）は、畜産、野菜、果樹部門の研修を行ないました。

野菜部門には28人が、11月21日から22日の日程で長崎県と福岡県のバレイショ産地や市場、試験場での植物工場などを視察しました。

長崎では長崎県のバレイショ研究所で品種開発や病害虫試験の内容などを担当者から聞いた後、現地で秋バレイショの生育状況などを確認。参加者から質問が相次ぐ有意義な研修となりました。

参加した同協議会の丸橋松志副会長（伊唐集落）は「長崎のバレイショをはじめ先進的な農業や市場の流通を学ぶことが出来た。今後の農業経営に活かしたい」と話しました。

あんなこと、こんなこと、耳より情報